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昨日联组会议现场，在提前

“预约”的14名政协委员发言完毕

后，还有少许剩余时间，不少政协

委员都抢着举手想要建言献策。

最终，一共有22名政协委员

在会议上讲述了自己的感受和

建议，有的是“八条建议”，有的

则是“寥寥数语”。

8名“超额”委员抢着发言

政府要多支持本土企业发展
省人大分组讨论会上句句话发展

昨日下午，省委书记张宝顺分别来到合肥市代表团和淮南市代表团分组审议会现场。不少代表现场

对书记提出了自己的看法，他们纷纷表示，省政府工作报告内容实事求是，2012年工作思路清晰明了，而且

非常关注民生。对于合肥和淮南今后如何大发展，代表们纷纷建言献策。

记者 祝亮 何曙光 桑红青 王玉 沈娟娟 张健

政府要多支持本土企业发展

在今年的政府工作报告中明

确提出了“加强公共安全体系”建

设，吴曼青建议我省借鉴发达国

家的做法，结合我省实际，通过新

一代信息技术解决涉及民生的重

大安全问题，由政府统筹规划，统

一管理，以“更便利、更安全、更智

慧、更和谐”的生活为目标，将民

生建设与战略性新兴产业培育结

合起来，走出一条创新社会管理

与公共安全战略性新兴发展，相

互促进、相互依托的“智慧的民

生”之路。

日立建机（中国）有限公司常

务副总裁先锋，现场向张宝顺书

记汇报了日立公司在我省良好的

投资环境下，蒸蒸日上的发展情

况，并当场宣布，在十二五期间，

日立公司将投资65亿元人民币，

在合肥开发建设第二个工业园和

员工宿舍。

安徽富煌集团董事长、党委

书记杨俊斌现场呼吁，作为本土

企业，政府要给予更多政策支持。

皖产信息处理芯片即将发布

“张书记来到合肥代表团，我

们肯定要说说我们基层的情况。”

在分组审议开始前，一位代表正

在现场书写对省委书记张宝顺的

心里话。

审议一开始，人大代表中国

工程院院士、中国电科集团38所

所长吴曼青表示，目前38所设计

研发的地图测绘雷达成功地解决

了我国西部地区11万平方公里常

年无地图的历史，成为世界上第

三个掌握该项技术的国家。直升

机动中通系统实现了神八凯旋全

过程的图像和话音的不间断传

输，特别是魂芯一号信号处理芯

片的即将发布，将彻底改变我国

在信号处理领域核心芯片受制于

人的局面。

肥西县委书记、县人大常委

会主任陈晓波提出，现在农村基

本用田问题值得考虑，需要加以

保护。并现场推销肥西的招商政

策。发言结束前，还不忘推销“肥

西老母鸡”。

资源城市企业呼吁政策扶持

随后，张宝顺赶到了

淮南代表团分组审议会

现场，代表们的发言异常

踊跃。淮南市委书记杨

振超首先发言，他说，去

年，淮南在经济社会发展

方面取得了优异成绩，人

均 可 支 配 收 入 增 长

14%。另外，该市还着力

于文化、民生的发展。

汪元林是该市一家

民营企业的负责人，他建

议，政府应该加大对创新

型企业的扶持力度。另

外，政府能否结合淮南这

所资源型城市的实际情

况，参照国家相应的政

策，给予该市定期扶持。

为生态立法，完善相应法律法规

淮南潘集区的人大代

表宗卫东说，作为一个基

层的代表，他建议将“五级

书记大走访”建立长效机

制，使之制度化、常态化，

切实维护人民群众根本利

益，密切干群关系。

来自淮南市环保局

的省人大代表陈金泉说，

今年是“十二五”承上启

下的一年，为加快转变发

展方式，提升全省综合实

力，打造生态强省，他建

议：安徽建设生态省，应

抓紧立法，进一步完善相

应法律法规；大力发展循

环经济，探索生态强省的

新理念、新方法。

社区医院应配备全科医生服务队
省政协联组会议热议民生话题

社会管理如何创新？安徽文化牌该如何打？

社区医院建设还有哪些不足之处？昨日，省政协召

开联组会议，讨论省政府工作报告。一个个关系社

会民生的话题成为讨论对象和建言内容。

记者 祝亮 何曙光 桑红青 王玉 沈娟娟 张健

在我省现有文化产业的

基础上，政协委员李和平认

为，安徽崇文重教，可以尝试

着把文化资源进行整合，打

造一些特色园区和特色文化

产业集团。

“两山一湖、黄梅戏等，

要 打 好 徽 字 牌 ，建 好 徽 字

园。”李和平还有自己的想

法，我省还可以积极开发文

化旅游项目，研发特色文化

产品，发展文化产业新业态，

推动文化产业与高新技术的

结合，大力发展创意、网络、

动漫等文化产品。

两山一湖、黄梅戏打好“徽”字牌

文
化

“关于农产品这块，全国

性的规范性标准还没有，地

方标准也要加快制定。”政协

委员吴瑞卿建议，建立农产

品质量检测机构，比如在标

准化的室内大棚、室内菜市

场设立农产品的检测机构。

与此同时，政协委员胡安

美也将关注的目光锁定在“食

品安全”上，“民以食为天，食以

安为先，整合各部门的资源，成

立省食品安全检验检测中心，

按照有关政策要求，承担综合

检验和深度检验的任务，有效

增强食品安全检测能力。”

农产品要有地方标准

食
品
安
全

今年的政府报告中明

确，将完成城乡义务教育标

准化学校建设2314所。政协

委员詹云超对这表示支持，

同时也表达了自己的思考，

“现在不少地方将初中和小

学合并在一起办，甚至有成

风的趋势。表面上看，这样

省去了一套领导班子，省去

了一座校园建设，土地成本、

管理成本都节省出来了。但

实际上，我认为弊端不少。

比如，小学一堂课40分钟，中

学一堂课45分钟，到底学校

的下课铃按哪个点打？同一

个校长面对全体学生讲话，

年龄大的学生接近成人，小

的学生还刚刚开始学校的群

体生活，到底针对谁？教育

是一国之本，这一点上，不能

省。”

中小学“一刀切”该停下

义
务
教
育

不管你信不信，我反正

信 了 ；王 立 军“ 休 假 式 治

疗”……一连串的热词从网

络飞入寻常百姓家，昨日，省

政协委员牛立文表示，继去

年7.23动车事故后，中国进入

微博时代，以微博为代表的

新兴业态也理应得到高度重

视。

“老百姓人人手上都有

一只麦克风。”牛立文建议，

在这样一个情况下，相关干

部最好能进行系统化的专业

培训，这样才能妥善处理公

共事件。

老百姓人人都有一只麦克风

微
博

社区医院用药问题成为

省政协委员方才关注的问

题。“有的药没有，该引进；有

的药过时，该推出目录。”方

才认为，由于药品目录本着

低价中标的原则引进，品种

受到限制，加上社区医院用

药控制较严，许多居民用药

无法满足要求，“社区医院常

常遇到这样情况，比如有的

病人就要某某药治疗，但却

无法提供等等。”方才还提

到，药品目录中，还有部分药

品已经遭到淘汰，应该及时

退出，引进新型药品。

对于社区医院建设，省

政协委员陶仪声则提出，应该

加快全科医生制度建设。“为

了提升社区卫生服务机构的

能力，社区医院应配备全科医

生服务团队，做到小病首诊在

社区，大病转诊到医院，康复

保健回社区。”

药品目录该“有进有出”
社
区
医
疗

花 絮

“由于人比较多，每位委员的

发言时间最多不超过7分钟，主要

讲基本观点，我用手机为大家时

间倒计时。”省政协主席王明方在

联组会议一开始就跟大家开起了

玩笑，“到7分钟就有铃响，是时间

到了，不是我手机响哦！”

随后，王明方打趣地说：“咱

们政协工作要提高科学化水平，

这也算其中一个标志，另外，作

为政协委员，掌握好发言时间也

是一种能力。”

现场手机为委员发言计时


